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Die Sitzung wird um 20:00  von Jens Weidling eröffnet. 

 
Jens Weidling weist auf die Teilnehmerliste hin und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll 
der letzten Jahreshauptversammlung wird ohne Gegenstimme und Enthaltung akzeptiert. 
Die Tagesordnung wird auf Befragen um einen Punkt (Chortreffen) erweitert. 
 

Bericht des Vorstands 
Mitgliedszahlen 
Es sind 8 neue Mitglieder im Verein. Die Mitgliederzahl beträgt jetzt 99 
 

Rückblick auf Jubiläumsjahr 
Alle Vorhaben wurden umgesetzt wie geplant: Jubiläumszeitung, die Heide-Witzka „vor der Haustür“ 
zum Seglerball, die Verlegung der Heide-Witzka ins Mittelmeer, die Atlantiküberquerung und die 
Törns in der Karibik. Jens Weidling lobt das Engagement der beteiligten Mitglieder. Es ist 
beeindruckend, was dieser kleine Verein zu seinem Jubiläum geleistet hat. Peter Oberbeck dankt Jens 
Weidling, dass er als Vorsitzender den Weg für die anspruchsvollen Jubiläumsaktivitäten frei 
gemacht, viel Verantwortung übernommen und auch in erheblicher Weise unterstützt hat. 
 
Die Segelwochen 2013 waren trotz des Jubiläumstörns ausgebucht. Weitere Ereignisse war die 
Teilnahme am Stadtfest und der Verlust des Vereinslokals, das einer Neubebauung weichen musste. 
Das abweichend gestaltete An- und Absegeln als Spaßregatta fand ein geteiltes Echo. Die 
Jugendarbeit hat unter der Fülle der Aktivitäten gelitten. Für die Saison 2014 wurde eine 
Neuorientierung der Jugendarbeit ausgearbeitet. 
Die Rückkehr der Heide-Witzka wird im frühen Mai erwartet. Für den Empfang werden noch Ideen 
entwickelt. 
 
Die Segelwochen 2014 beginnen zunächst mit der Nadir, da die Heide-Witzka zum Beginn der Saison 
noch nicht in der Ostsee sein wird. Ab 28.6. wird die Heide-Witzka  für die geplanten Törns zur 
Verfügung stehen. 
 

Bericht des Kassenwarts 
Uwe Holtorf trägt den Kassenbericht vor. Besondere Erwähnung findet die Tatsache, dass das 
Jubiläumsjahr auch finanziell im Plan geblieben ist. 
Nach 18 Jahren Tätigkeit als Kassenwart ist Uwe Holtorf nach Volker Weidling dienstältestes 
Vereinsmitglied und wird nicht erneut für dieses Amt kandidieren. 
 

Bericht der Kassenprüfer 
Helmut Walter trägt den Bericht der Kassenprüfer vor. Wie in jedem Jahr, ist auch diesmal kein 
Grund zur Beanstandung gefunden worden. Die Kassenführung ist stimmig, transparent und 
nachvollziehbar.  Helmut Walter beantragt die Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten 
Vorstands 
 

Entlastung des Vorstands 
Die Entlastung erfolgt durch Handzeichen ohne Gegenstimme bei 5 Enthaltungen 
 

Ehrungen 
Uwe Holtorf wird von Jens Weidling für seine 18jähriges Engagement bedankt und geehrt. Er erhält 
ein Geschenk. 
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Horst Moede wird für seine langjährige Tätigkeit als Segelwart und darin enthalten für die 
Organisation des An- und Absegelns bedankt und geehrt. Er erhält ein Geschenk. 
 

Neuwahl des Kassenwarts 
Als Nachfolger für Uwe Holtorf wird Kari Puttonen vorgeschlagen. Er ist bereit, das Amt zu 
übernehmen. Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 
Die Neuwahl erfolgt durch Handzeichen. Kari Puttonen wird mit 2 Enthaltungen und ohne 
Gegenstimme als Kassenwart gewählt. 
 

Wiederwahl von 2. Vorsitzenden, Segelwart, Jugendobmann und Bootswart. 
Alle Kandidaten erklären ihre Bereitschaft, die Wahl anzunehmen. Sie werden durch Handzeichen 
einstimmig ohne Enthaltung oder Gegenstimme gewählt. 
 

Chortreffen 
Horst Moede weist auf ein Treffen des Buchholzer Shanty-Chors und des Rotenburger Sherry-Chors 
im September hin. Näheres ist der Webseite der SKB zu entnehmen. 
 

Verschiedenes 
Jochen Schwarz weist auf die dringend nötige Verjüngung der Aufbau-Crew für das Stadtfest hin. Aus 
Altersgründen önnen die erforderlichen Arbeiten nicht mehr in der jetzigen Besetzung geleistet 
werden. 
Jochen Scharz bittet um Unterstützung für die Arbeiten am Stützpunkt für Hecke schneiden, 
Hauspflege usw. Einiges könnte evtl. auch Teil der Jugendarbeit sein. 
Jens Weidling sucht für eine Einladung an die Wirtschaftsrunde nach weiteren Schiffen für Segeln 
während der Hanse-Sail in Rostock. Bounty, Shanty, Skarabäus und Bernd Horn mit Charteryacht 
stehen zur Verfügung. 
 

Törnbericht 
Gunter Hammer berichtet über seinen Karibik Törn 
 
Ende der Sitzung 21:15 
 
Für das Protokoll: 
 
 
 
Claus Krüger 
 
 


